

**SPD-Kreisparteitag am Dienstag, 2. Mai 2017 um 19 Uhr
Sitzungssaal des Gemeindezentrums „Alter Bauhof“,
Hauptstraße 24/1, 74226 Nordheim**

- Wir leben in bewegten Zeiten: Das Referendum in der Türkei, der erste Wahlgang in Frankreich, die knappen Wahlausgänge in Österreich und den Niederlanden: Sie zeigen, wie verletzlich unsere Demokratie ist. Knapp fünf Monate vor der Bundestagswahl steht unsere Kreisdelegiertenkonferenz deswegen im Zeichen der Demokratie. Damit Demokratie funktioniert und als funktionsfähig geschätzt wird, muss es in unserer Gesellschaft gerecht zugehen. Zu diesem Kreisparteitag sind neben den Delegierten auch alle Genossinnen und Genossen im Kreisverband sowie interessierte Gäste herzlich eingeladen.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Konstituierung
2. Grußworte (Thomas Utz)
3. Rede Josip Juratovic: „Starke Sozialdemokratie - starke Demokratie“.
4. Wahl der sechs Delegierten für den kleinen LPT am 22.07.2017 in der Städtalhalle Balingen
5. Diskussion
6. Anträge
7. Verschiedenes

Vorankündigung:

Nächste Mitgliederversammlung der Fleiner SPD am Mittwoch, dem 17. Mai. Bitte vormerken.

**Rainer Hinderer: Einladung ins Unterstützungszentrum
Wilhelmstraße 26 (UWI 26)**

Unser Landtagsabgeordneter Rainer Hinderer lädt im Rahmen seiner Veranstaltungsreihe „Hinter den Kulissen“ interessierte Bürger/innen ein zu einem Blick hinter die Kulissen des „UWI 26“. Das „Unterstützungszentrum Wilhelmstr. 26“ - kurz auch „UWI 26“ genannt - ist Anlaufpunkt für wohnungslose und arme Menschen aus der ganzen Region. Neben einer warmen Mahlzeit bietet das Team der Aufbaugilde medizinische Versorgung, eine Kleiderkammer und weitere Unterstützungen an. Auch in Heilbronn gibt es Menschen, die unsere Aufmerksamkeit und unsere Unterstützung brauchen. **Am 28. April von 16.30 bis 17.30 Uhr, können wir einen Blick „Hinter die Kulissen“ werfen** - wir bitten um Anmeldung im Abgeordnetenbüro von Rainer Hinderer, Tel. 07131 8987141.

Jetzt bewerben für ein Jahr in den USA

New York oder Nebraska? Basketball oder Bürgerrechtsbewegung? Trump oder Obama? Mit dem Stipendium des Parlamentarischen Partnerschafts-Programms (PPP) des Deutschen Bundestages können junge Menschen die USA kennen lernen. Schülerinnen/Schüler besuchen die High-School; junge Berufstätige ein Community College und absolvieren ein Praktikum in einem amerikanischen Betrieb - dabei leben sie in amerikanischen Gastfamilien.

Bewerbungszeitraum für das Jahr 2018/2019 beginnt jetzt! Informationen über die Voraussetzungen zur Bewerbung gibt es unter www.bundestag.de/ppp. Bewerbungsfrist für das Jahr 2018/2019 ist der **15. September 2017**. Der Bundestag vergibt jährlich etwa 350 Stipendien für das Austauschprogramm. Der Heilbronner SPD-Bundestagsabgeordnete Josip Juratovic unterstützt das Programm des Bundestags durch die Übernahme einer Patenschaft und ermöglicht so Jugendlichen aus dem Wahlkreis die Teilnahme an einem Auslandsjahr.

Bürgersprechstunde am 09. Mai 2017

Josip Juratovic steht Rede und Antwort - jetzt auch digital
Die nächste Bürgersprechstunde des SPD-Bundestagsabgeordneten Josip Juratovic findet am **Dienstag, den 09. Mai 2017 in der Zeit von 13.30 bis 16.30 Uhr** im Bürgerbüro des Abgeordneten in der Unteren Neckarstr. 50, Heilbronn, statt. Zur Planung bitten wir um Anmeldung unter Tel. 07131 5987228 oder josp.juratovic.wk@bundestag.de.

Zusätzlich bietet der Abgeordnete ab 17 Uhr eine **Facebook-Sprechstunde** an, bei der er live auf online gestellte Fragen eingeht. Fragen können zusätzlich vorab per E-Mail an josp.juratovic.wk@bundestag.de gesendet werden. Nähere Informationen hierzu finden sich auf der Homepage von Josip Juratovic unter www.juratovic.de oder auf seiner Facebook-Seite unter www.facebook.com/jospijuratovic.

Landesdelegiertenversammlung

Am 29. April findet in Offenburg unter dem Thema „Stark vor Ort! Herausforderungen von unten gestalten“ die ordentliche Landesdelegiertenversammlung 2017 statt. Themen u.a.: Wohnungsbau, Integration und Kommunalfinanzen. Referenten für unsere LDK u.a.: die parlamentarische Staatssekretärin im Bundesbauministerium, Rita Schwarzelühr-Sutter MdB. SPD AG 60 plus

**Die Pflegebedürftigkeit ist neu definiert
AOK-Experten informieren SPD-Senioren über das neue
Pflegestärkungsgesetz**

Seit Jahresbeginn hat sich mit Inkrafttreten des zweiten Pflegestärkungsgesetzes für Pflegebedürftige und ihre Angehörigen eine Reihe von Veränderungen ergeben, die durchweg eine Besserstellung beinhalten. Beim Monatstreff der SPD-Arbeitsgemeinschaft 60 Plus Heilbronn Stadt & Land informierten *Thomas Weißmann, Leiter des Kundenzentrums der AOK, Bezirksdirektion Heilbronn-Franken, und seine Kollegin Tina Koch praxisnah über Einzelheiten der „neuen Pflege“.*



Geprägt ist die Pflegereform durch die Neudefinition des Begriffs der Pflegebedürftigkeit. Während sich bislang der Pflegegriff an den Defiziten der Bedürftigen orientierte, geht es nunmehr um die Fähigkeiten zur selbstständigen Lebensführung und Teilhabe an der Gesellschaft. Erstmals werden dabei auch die Fälle von Demenz systematisch berücksichtigt. Die entscheidende Veränderung ist, dass die bisherigen drei Pflegestufen durch fünf Pflegegrade ersetzt werden. Der jeweilige Pflegegrad wird ermittelt durch ein vom Medizinischen Dienst der Krankenkassen vorgenommenen Begutachtungsverfahren zur Feststellung der Pflegebedürftigkeit, wobei ausschließlich die Beeinträchtigungen der Selbstständigkeit und den Fähigkeiten der Betroffenen bewertet werden. Neben vielen weiteren Informationen zu den sonstigen Leistungen der Pflegeversicherung vermittelten die beiden AOK-Kundenfachberater den wertvollen Tipp: Spätestens beim Eintritt eines Pflegefalls sollten sich Pflegebedürftige bzw. deren Angehörige von Fachkräften der Krankenkasse oder der Pflegestützpunkte bzw. IAV-Stellen beraten lassen.

Heidi Scharf-Giegling
Pressesprecherin